



✓ Difieren por transición al IMSS-Bienestar –



El proceso de transición del sector Salud de la Ciudad de México al IMSS-Bienestar continúa causando polémica, pues mientras el gobierno capitalino asegura que el 98% de los trabajadores temporales ya iniciaron el proceso, personal médico afiliado al Movimiento Independiente Galeno de Salud denunció que Aún no firman su renuncia al Ministerio de Salud y no cuentan con un nuevo contrato, por lo que amenazaron con realizar nuevas protestas en los siguientes días. A pesar de estas declaraciones, el Secretario de Gobierno, **ricardo ruiz** aseguró que sus primeros pagos llegarán el 15 de septiembre, mientras continúa el proceso de transición.

Quienes se dieron cita y vestidos de amarillo, a propósito del pleno del grupo parlamentario del PRD en San Lázaro, fueron los alcaldes de la alianza de la Ciudad de México, aunque en particular la reunión entre el alcalde de Álvaro Obregón, **Lía Limón** (PAN) y Tlalpan, **Alfa González** (PRD), quienes han manifestado sus aspiraciones de postularse para Jefe de Gobierno y diputado federal **Luis Espinosa Cházaro** (PRD), quien también busca convertirse en candidato de la alianza. Aseguran que fue una reunión cordial en la que solo se trataron temas legislativos, aunque septiembre es el mes de las definiciones y también de las alianzas, y eso lo tienen claro los postulantes.